

## **TU Chemnitz - E-Mail-Aus: Protest ohne Wirkung**

Die Initiative für die Beibehaltung der Uni-Mail-Adressen von Alumni der TU Chemnitz hat gestern Vormittag 890 Unterschriften gegen die Abschaltung der E-Mail-Adressen von TU-Absolventen an die Uni-Leitung übergeben. Der Prorektor für Forschung, Professor Heinrich Lang, nahm die Petition entgegen und versprach, dass sich um eine Lösung gekümmert werde. Möglich sei, so Lang, dass ein externer Verein die Bereitstellung des E-Mail-Services übernimmt. Allerdings werde der Termin der Abschaltung kommenden Montag definitiv beibehalten. Die E-Mails sollen archiviert und gegebenenfalls übertragen werden, wenn ein neuer Anbieter gefunden wird. Die Initiatoren kritisieren unter anderem, dass sie ohne die E-Mail-Adresse kaum noch Zugang zu Informationen der TU Chemnitz haben. (lumm)

*erschieden am 09.01.2014*